
Anfrage  in  der  Fragestunde  an  Frau  Stadträtin  Elke  Kahr,  eingebracht  in  der 
Gemeinderatssitzung vom 16. November 2017 von Gemeinderat Mag. Rudolf Moser 

 
 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 14.11.2017 
 
 

Betreff:  Baustelle Eggenberg 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
 

Planmäßig  hätte  die  Straßenbahnlinie  7  mit  20.  Oktober  2017  ihren  Betrieb  wieder 
aufnehmen sollen. Tatsächlich kam es zu einer Verzögerung von mehr als drei Wochen. Die 
endgültige Fertigstellung der Bauarbeiten wurde bei der Projektvorstellung mit Schulbeginn 
terminisiert. Der ursprüngliche Zeitplan ist mehr als deutlich überschritten. 
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Was sind die Gründe, die zu dieser Verzögerung geführt haben? 


